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Abstract (en)
The material (1) has a supple structure comprising a self-adhesive support (2) with hooks (6), and a light reflecting and/or fluorescent layer (3) e.g. of
aluminum (8) and glass micro-balls (9) mounted on a textile backing layer (4) with high dimensional stability, integrated with the outer face (5) of the
support. The textile layer has woven warp and weft threads of natural fibres such as cotton, synthetic fibres or a mixture of these and has a weight of
50 - 400 g/sq m.

Abstract (fr)
Matériau complexe rétroréfléchissant la lumiére se présentant sous la forme d'une structure souple (1), dont la face envers est constituée
d'une bande auto-agrippante de type crochet (2), et dont la face endroit est constituée d'une couche (3) présentant la caractéristique d'étre
rétroréfléchissante et/ou fluorescente. Il se caractérise en ce que ladite couche rétroréfléchissante et/ou fluorescente (7,8,9) est réalisée sur un
support textile (4), ledit support (4) étant intégré a la face envers (5) de la bande crochet auto-agrippante lors de la fabrication de cette derniere, ce
support présentant une grande stabilité dimensionnelle, ayant un état de surface régulier et formant une isolation thermique lors de son intégration a
la face envers de la bande auto-agrippante. <IMAGE>
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